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Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 15.03.2023 

in der Ballspielhalle Hänigsen 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende Jens Voltmer begrüßt die Anwesenden, insbesondere unseren 1. Vorsitzenden des 
Gesamtvereins Christian Rode, und stellt die Tagesordnung vor. Es gibt keine Einwände.  
 
 
2. Protokollverlesung der JHV 2022 
 
Anke Böhme liest das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vor. Das Protokoll wird ohne Einwände 
angenommen. 
 
 
3.1. Bericht des Vorsitzenden 
 
Jens Voltmer beginnt seinen Bericht mit der Starterparty. Aufgrund von Corona wurde die Starterparty von 
Januar auf Juni verschoben. Die Teilnahme war eher mäßig. Umso erfreulicher, dass die Starterparty für die 
Saison 2022/23 im Januar mit knapp 100 Teilnehmer sehr erfolgreich war. Ein besonderer Dank an Michael 
Leider, der sich um die Organisation des Buffets gekümmert hat. Der neue Termin für die Saison 2023/24 
steht auch bereits fest (06.01.2024). 
 
Diese Saison konnten mit 2 Damenmannschaften und 3 Herrenmannschaften normal gestartet werden. 
 
Im Laufe der Saison wurde der Ortsrat zur Begehung der Verkaufszeile eingeladen um die u.a. die vom 
Ortsrat bezuschusste Geschirrspüle zu zeigen.  
 
Anschließend berichtete Jens, dass im Herbst mehr Aufwand entstanden war, das Beachhandballfeld in 
Stand zu setzen, da einige Markierungen gefehlt haben. Im Frühjahr wird das Spielfeld wieder sauber 
gemacht. Der Sand soll dieses Jahr auch aufgefüllt werden.  
 
Im Mai findet ein außerordentlicher Verbandstag des Handball Verbandes Niedersachen Bremen statt. Es 
soll eine Strukturreform geben. Die aktuell 11 Region sollen in 5 Regionen überführt werden. Das Ziel der 
Umstrukturierung ist die Kilometer Belastung aller Vereine zu reduzieren. Es wird pro Region zukünftig auch 
nur noch eine Landesliga geben. 
 
Die Mitglieder im Verein sind weiterhin mit 370 Mitglieder stabil.  
 
Carolin Voltmer berichtete, dass wir aktuell 29 aktive Schiedsrichter inkl. Jungschiedsrichter in der 
Handballsparte haben. Im Laufe des letzten Jahres konnten wir 8 weitere Jungschiedsrichter zu unserem 
Kader dazu gewinnen. Des Weiteren konnten wir 2 Jungschiedsrichter sowie eine weitere Person zum 
Seniorenschiedsrichter ausbilden. Caro bittet auch die Trainer Rücksicht zu nehmen, da speziell die 
Jungschiedsrichter weniger Erfahrung haben und noch lernen müssen und diese mit konstruktivem 
Feedback unterstützen. Bis auf ein Spiel am Anfang der Saison, welches Carsten Budde für uns gepfiffen 
hat, konnten wir alle weiteren Spiele besetzen. Als Dankeschön wurden letztes Jahr Verzehrgutscheine an 
alle Schiedsrichter verteilt. Zur Zeit müssen pro Mannschaft ab der e Jugend 1,5 Schiedsrichter gemeldet 
werden. Es wird im Verband diskutiert, ob dies auf 2 Schiedsrichter pro Mannschaft erhöht werden soll, 
daher werden weiterhin Schiedsrichter gesucht. Schiedsrichter, die eine abgelaufene Lizenz haben, müssen 
nur ein Auffrischungsseminar besuchen. 
 
Zum Schluss bedankte sich Jens bei allen Helfern freiwilligen Helfern, die die diversen Aktionen unterstützt 
haben und weist noch einmal darauf hin, dass bei Interesse jeder ein Amt übernehmen kann. Es werden 
immer Interessenten für Zeitnehmer, Schiedsrichter, Trainer, Sponsoring, HÄNDZ und viele weitere 
Positionen gesucht.   
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3.2.   Bericht des Geschäftsführers 
 
Oliver Kubertin stellt den Bericht vom Haushaltsjahr 2022 vor.  
 
Er zeigt anhand verschiedener Tabellen, dass sich die Einnahmen in Summe auf ca. 53.400 € belaufen und 
die Ausgaben auf ca. 52.100 €, so dass wir in Summe ein positives Ergebnis von ca. 1.300 € haben.  
 
Oliver bedankt sich bei allen für das ihm entgegenbrachte Vertrauen. 
 
 
3.3. Bericht der Jugendwarte 
 
Sandra Schlichter stellt den Bericht der Jugendwarte vor. Zum Saisonstart konnten wir 14 
Jugendmannschaften melden, die von 33 Trainern und Betreuern unterstützt werden. Mit 174 aktiven 
SpielerInnen haben wir mehr als 30 neue SpielerInnen dazu gewinnen können. Hauptsächlich konnten wir 
die neuen SpielerInnen für die Minis sowie für den weilblichen Bereich gewinnen. Diese Saison sind 
besonders zwei Mannschaften hervorzuheben. Zum einen unsere wE-Jugend, die den 1 Platz in der 
Anfänger Staffel belegt. Des Weiteren unsere mA-Jugend, die den Landesmeister anvisieren.  
 
Sandra berichtet, dass wir als größte Sparte im Schützenfestumzug viele positive Rückmeldungen 
bekommen haben.  
 
Seit September ist Annika Bothe als FSJ-lerin bei uns in der Sparte aktiv. 
 
Letztes Jahr im Oktober konnten wir wieder ein Grundschulturnier mit den 1. und 2. Klässlern organisieren. 
Diese Aktion wurde vom Landessportbund mit 1.000 EUR honoriert. Ein weiteres Grundschulturnier ist für 
den 11. Mai geplant. Außerdem wird Annika im Rahmen ihres FSJ ein Aktionstag im Juni für die 3. und 4. 
Klasse organisieren. Für die kommende Saison wird auch noch eine Person für das FSJ gesucht. 
 
Im Juni hat sich die Handballsparte für die Ausrichtung eines Kinderhandballgrundkurses beworben. 
 
Zum Schluss berichtete Sandra, dass Tim Schlichter am 15. Februar zum sozialen Talent der Stadt und 
Region Hannover für die Altersgruppe 14-17 Jahre gewählt wurde. 
 
 
3.4. Kassenprüfung 
 
Die Kasse wurde durch Marie Jäger und Leon Jakob geprüft. Die Prüfung hat keinerlei Beanstandungen 
ergeben. 
 
 
4. Entlastung des Vorstandes 
 
Marie Jäger stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Dem Antrag wird mit einer Enthaltung stattgegeben.  
 
 
5. Wahlen 
 
5.1. Erste/r Vorsitzende/r (2J.): 
Vorgeschlagen wird Jens Voltmer. Jens nimmt die Wahl an und wird mit einer Enthaltung gewählt.  
 
5.2. Zweite/r Geschäftsführer/in (2J.): 
Vorgeschlagen wird Daniela Kaiser. Daniela nimmt die Wahl an und wird einstimmig gewählt. 
 
5.3. Erste/r Schriftführer/in (2J.): 
Vorgeschlagen wird Anke Böhme. Anke stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt.  
 
5.4. Erste/r Spielwart/in (2J.): 
Vorgeschlagen wird Annika Voltmer. Annika stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt.  
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5.5. Zweite/r Spielwart/in (1J.): 
Vorgeschlagen wird Fynn Richter. Fynn stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt. 
 
5.6. Erste/r Jugendwart/in (Bestätigung der Wahl) (2J.): 
Sandra Schlichter ist auf der Jugendversammlung gewählt worden und wird in ihrem Amt einstimmig 
bestätigt. 
 
5.7. Kassenprüfer/in (3J.) 
Vorgeschlagen wird Mike Stützer. Mike stellt sich zur Wahl und wird einstimmig gewählt.  
 
 
6. Ehrungen  
 
Thomas Weiss scheidet nach 12 Jahren aus dem Vorstand aus. Jens bedankt sich bei Thomas für seine 
geleistete Arbeit. 
 
Jens verkündet, dass am 14. April Thomas Beckmann bei der Sportlerehrung der Gemeinde Uetze für seine 
Jahrzehnte lange Schiedsrichteraktivität geehrt wird.  
 

 
7. Sonstiges 
 
Christian Rode weist auf die Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 24. März hin. Letztes Jahr im 
Juli wurde die Satzung des Gesamtvereins geändert. Diese ist im März diesen Jahres in Kraft getreten 
(Eintragung beim Amtsgericht). Die neue Satzung ist für jeden auf der Homepage einsehbar. Aufgrund der 
neuen Satzung muss der erste Vorsitzende erneut gewählt werden. Christian wird sich wieder zur Wahl 
stellen. Des Weiteren berichtete Christian über den aktuellen Stand des Sportzentrums. Das Sportzentrum 
soll diverse Sportplätze sowie eine neue Halle beinhalten. Der Beantragung von Fördergeldern für eine 
Machbarkeitsstudie wurde stattgegeben. Die Machbarkeitsstudie soll noch im März in Auftrag gegeben 
werden. Im vergangenen Jahre gab es eine Begehung der Halle mit Florian Gahre, da es diverse 
Beschwerden über den Sonnenschutz sowie den rutschigen Hallenboden gab. Bisher gibt es noch keine 
Aktivitäten aus dem Termin, aber der Gesamtverein bleibt an dem Thema dran. Christian erzählt, dass er in 
Zukunft auch wieder mehr repräsentative Aufgaben wahrnehmen möchte und bedankt sich bei allen, die sich 
im Verein engagieren.  
 
Jens Voltmer weist noch einmal darauf hin, dass Freiwillige gesucht werden, die im Bereich Sponsoring und 
Öffentlichkeitsarbeit unterstützen.  
 
Zur Zeit wird die Homepage von Bryan Poffenberger überarbeitet. Zukünftig soll die Homepage in einem 
responsive Design (Smartphone geeignet) zur Verfügung stehen. Die neue Homepage soll zu Ostern online 
sein. Bryan bittet die Mannschaften ihm noch mal aktuelle Fotos sowie Texte für den Header zukommen zu 
lassen. 
 
Jens berichtet, dass am 22. April der Saisonabschluss stattfindet. abschließend bedankt er sich bei Silke 
Weiss für ihre Unterstützung bei den Hallenverkauf sowie bei allen Anwesenden für ihr erscheinen und 
beendet die Versammlung. 
 
Die Jahreshauptversammlung begann um 19:30 Uhr und endete um 21:05 Uhr. Es haben 58 stimm-
berechtigte Mitglieder teilgenommen.  


